

## TERMS AND CONDITIONS:

Logitech is not responsible for lost, late, misdirected mail or illegible submissions. Incomplete rebate requests will be returned. This offer may not be combined with any other offers. Limit of three (3) rebates per product per household address as determined by Logitech in its sole discretion. Offer valid to end-users in United States, Canada, Australia and New Zealand only. Offer void where prohibited by law. Payment is made by check, in US dollars to US and Canadian residents, and Australian dollars to Australian and New Zealand residents.

©2002 Logitech. All rights reserved. Logitech, the Logitech logo and other Logitech marks are owned by Logitech and may be registered. All other trademarks are the property of their respective owners.

## CONDITIONS:

Logitech ne peut être tenue responsable des demandes égarées, en retard, mal adressées ou illisibles. Cette offre ne peut être jumelée à aucune autre offre. Il y a une limite de trois remises par produit et par adresse, comme le stipule Logitech à sa propre discrétion. L'offre est valide pour les consommateurs résidant aux États-Unis, au Canada, en Australie et en Nouvelle-Zélande seulement. L'offre est nulle là où elle est interdite par la Loi. Les remises seront payées par chèques en dollars US aux résidents des États-Unis et du Canada, et en dollars Australiens aux résidents de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande.

©2002 Logitech. Tous droits réservés. Logitech, le logo de Logitech et les autres marques de Logitech sont la propriété de Logitech et peuvent être des marques de commerce déposées. Toutes les autres marques de commerce sont la propriété de leurs titulaires respectifs.

672041-0000



**US Funds**

**Rebate**

by mail

**de remise  
postale**

**\$30 Canadian  
\$40 Australian**

With the purchase of  
À l'achat d'un

**Logitech®**

**Elite Keyboard and/et  
Wheel Mouse Optical (black/noir)**

Offer Expires October 31, 2002  
L'offre se termine le 31 octobre 2002

See reverse for details  
Les détails se trouvent au dos

**Purchase the Logitech Elite Keyboard and Wheel Mouse Optical — black**  
(Product Part # 967234, 930808) and receive a \$20 USD / \$30 CAD / \$40 AUD Rebate by Mail.

**Achetez une Logitech Elite Keyboard et Wheel Mouse Optical — noir**  
(N° de produit 967234, 930808) et obtenez une remise de 20 \$ US / 30 \$ CAN / 40 \$ AUD par la poste.

Your purchase of the Logitech products listed above must be made before **October 31, 2002.**

Le produit devra avoir été acheté avant le **31 octobre 2002.**

**To receive your rebate check by mail please submit:**

- 1) Your cash register receipt (photocopy ok) with the purchase price and date circled.
- 2) Cut out the original UPC barcode symbols from the product boxes purchased. (Photocopy or peel-off UPC labels will not be accepted)
- 3) On a separate piece of paper, print your: **NAME, ADDRESS and TELEPHONE #.** (No P.O. Box Address)

**Rebate request must be postmarked within 30 days of purchase date.** Please allow 6-8 weeks for delivery.

**Pour recevoir le chèque de votre remise par la poste, vous devez:**

- 1) Envoyer votre coupon de caisse (photocopie acceptée) où seront encerclés le prix et la date de l'achat .
- 2) Découper les symboles du code à barres original (CUP) des produits achetés. (Les photocopies ou les étiquettes de CUP enlevées seront refusées.)
- 3) Sur une feuille de papier à part, imprimez vos **NOM, ADRESSE COMPLÈTE et N° DE TÉLÉPHONE** (pas de case postale).

**Les demandes de remises devront être oblitérées au plus tard 30 jours après l'achat du produit.** Il faut prévoir de 6 à 8 semaines pour la livraison.

For U.S. and Canada mail rebate request to:  
Aux États-Unis et au Canada, les demandes doivent être adressées à:

**Logitech Keyboard and Mouse Offer**  
**02-48306**  
**P.O. Box 9710**  
**McAllen, TX 78502-9710**  
**United States**

For Australia & New Zealand mail rebate request to:  
En Australie et en Nouvelle-Zélande, elles doivent être adressées à:

**Logitech Keyboard and Mouse Offer**  
**P.O. Box 874**  
**Mona Vale NSW 1660 Australia**

**For questions on this offer, call:**

Si vous avez des questions, téléphonez sans frais aux  
US & Canada: **1-877-755-3837**  
É.-U. et au Canada:  
Australia & New Zealand: **02-9997-8055**  
en Australie et en Nouvelle-Zélande: